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第一次用日语主持，音调、节奏等等得到校长老师和

副校长老师的指导，课余时间自己也会看日本的司会视

频，学习到很多。司会的搭档和演出的同学们都非常可

爱，练习过程中分享经验，互提建议；彩排虽然辛苦，但

是大家互相关照鼓励着，时间总是很开心地过去。这次司

会经历将是日本生活中的精彩回忆之一，当然，要谢谢学

校和老师们提供这样的机会～ 
 


